

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Evidence : amélioration du service sur la ligne 2

Évidence est un service du Grand Cahors exploité par la société cadurcienne Raynal voyages. Le réseau de bus est constitué de 4 lignes régulières, 2 navettes et 7 lignes à la demande. Évidence dessert les communes d'Arcambal, Cahors et Pradines. La gratuité d'accès au réseau pour tous a été instaurée en novembre 2019. Depuis cette date, outre la période de la pandémie du Covid 19 (2020 et 2021), la progression est régulière et spectaculaire.

En 2023, pour la deuxième année consécutive, Évidence a transporté plus d'un million de personnes par an (jusqu'à 1.2 million en 2023). Une hausse de la fréquentation encore plus marquée sur la ligne 2 reliant le centre-ville de Cahors au quartier de la Croix-de-Fer puis à Pradines.

Renforcement de la ligne 2 Évidence

La ligne 2, Daniel-Roques (Pradines) / Gare SNCF (Cahors) est la plus fréquentée du réseau. Après une hausse de fréquentation **de 27 % en 2022, la ligne a enregistré une nouvelle hausse de 24 % en 2023.** Avec 236 000 usagers par an pour une moyenne de 32 passagers par desserte, elle représente plus de 25 % du trafic de l'ensemble du réseau.

Les motifs d'utilisation de la ligne 2 sont :

- 41 % les études
- 19 % le shopping et les courses
- 15 % le travail
- 14 % les loisirs
- 11 % la santé, la famille et le tourisme.

Pour répondre à cette forte hausse concentrée sur les créneaux horaires 7h-9h et 16h-18h, le Grand Cahors et la société Raynal voyages **ont pris la décision de redimensionner la ligne 2 depuis ce lundi 8 janvier 2024 avec des rotations plus nombreuses grâce à l'apport d'un véhicule supplémentaire** et l'embauche de conducteurs. Le cadencement va également évoluer et l'amplitude horaire être élargie pour s'adapter aux besoins des salariés. Cette année, il y aura entre 48 et 51 passages quotidiens (contre 32 jusqu'ici).

Les changements en 2024

- Bus supplémentaire et rotation plus nombreuses
- Pour répondre à cette forte hausse de la fréquentation de la ligne, le Grand Cahors et la société Raynal apportent des mesures nouvelles depuis ce lundi 8 janvier 2024 :
- 1 nouveau véhicule
- 1,5 conducteur supplémentaire
- 12 passages quotidiens en plus en période scolaire
- 21 passages en plus le samedi en dehors des périodes scolaires
- Amplitude horaire élargie pour répondre aux caractéristiques des quartiers desservis par la ligne et permettre aux employés des entreprises situées notamment à la Croix-de-Fer d'utiliser le réseau urbain.

Le Grand Cahors et la société Raynal voyages restent à l'écoute des usagers pour apporter les mesures susceptibles d'améliorer le service. Toutes les nouvelles offres sont consultables sur le site : www.bus-evidence.fr

Contact presse : Direction de la communication Ville de Cahors / Grand Cahors – 06 72 79 73 23